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第２１７４例会 報告（2016・10・14）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．会員卓話 職業奉仕担当 家住慧路パスト会長
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆出席 ％表彰100

〈 年〉１２
髙森 勉君

〈 年〉５
東郷 学君

◆誕生祝い

、 、 、 、星野幸男君 鳥嶋隆一君 須田眞一君 田﨑武夫君
野田真一郎君、齋藤 学君

◆結婚祝い

星野幸男君

霜村年勇君

塚本 貢君

前原会長◆会長報告
１．本日は 日 火 の桐生５ＲＣ合同夜間例会に続い１１ ( )

て今週で 度目の例会となります。先週 日金曜日は２ ７

プリオパレスさんが全館満館であったので、 日の７
例会を合同夜間例会に変更した為です。

日のゴルフと 日の夜間例会には、多くの会員１０ １１
。皆様に参加ご協力頂きましてありがとうございました

ゴルフでは当クラブは団体戦で準優勝致しました。
また個人では花房パスト会長が 位に入りました。４

２．来週火曜日から、阿左美ガバナー補佐公式訪問が
。 、各クラブで開催されます 阿左美ガバナー補佐には

その 週間後のガバナー公式訪問の随行や、地区の２
行事の参加等いろいろお忙しいと思いますが、宜し
くお願い致します。

３．同じく来週火曜日の午後 時から当クラブの女性７
会員が幹事を務めて桐生地区の女性会員の集い『桐
生 女子会』を五番街で行うそうです。佐々木会5ＲＣ
員、井本会員、浦野会員の 名が参加します。３

幹事◆幹事報告 東郷(学)

。 、◇次例会は阿左美ガバナー補佐の公式訪問です また
例会終了後のクラブ協議会は行いません。

◇本日例会終了後１Ｆで定例理事会を行います。
◇本日写真入り会員名簿手帳を配布致しました。今年

度から任意で携帯電話を記載致しましたので、外部
に持ち出さないようお願い致します。また誤記入の
有無もご確認下さい。

◇茂木健一郎講演会の大きなポスターが全部出てしま
。 、いました 貼る予定が無いポスターがありましたら

事務局まで戻して頂きたいと思います。
◇来週火曜日 日は桐生プリオパレス休館の為事務局１８

もお休みとなります。
◇ロータリーの友 月号を配布致しました。１０

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信１０月号が配信されました。
生方ガバナー年度の年間活動報告及び添付資料７枚が◇

（各テーブルに配布）配信されました。
（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやま199が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.566を15部頂きました。◇
◇下記のものが届いております。
・沼田中央ＲＣ(ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ)よりライラ研修参加のお礼状
・ 年度地区資金会計報告書２０１５-１６
・米山梅吉記念館 円募金のお礼状１００
・群馬県自閉症協会より会報
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◇例会変更のお知らせ
桐生中央ＲＣ 11/17､11/24 前橋西ＲＣ 10/14
沼田中央ＲＣ 11/3(休)､11/10

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 10/3 桐生中央ＲＣ 9/29
桐生南ＲＣ 9/28､10/2 桐生赤城ＲＣ 9/27

鳥嶋パスト会長◆乾 杯
１０ ８１私は昭和 年生まれで今年

。才になりますが元気でおります
夫婦で食事に行ったのが昨年 月１
の家内の誕生日で、今年もそのレ
ストランからハガキが届きました。

、父親が 才母親が 才で他界し７４ ７５
それよりも 年以上長生きしてお５
りますので、これからも精進し
て参りたいと思っております。

それでは、本日お祝いを頂きました皆様、そして桐
!!生西クラブの益々の繁栄を祈念しまして、乾杯

１０８５キロカロリー◆食事メニュー
棒棒鶏のサラダ、焼き茄子のじゅん菜あんかけ、
香の物、白飯、白身魚のブラックビーンズ蒸し、
春雨と細切り野菜のスープ、フルーツコンポート

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
（ ）総数 名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６１ １２ １０ ２

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ４４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ ６ ８４.７５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者５名）９１.６７

□拠金委員会
山同拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

つなたい話で申し訳ありません 家住君
家住パスト会長､勉強させて頂きます 前原君
家住パスト会長の卓話を楽しみにしています 乾君､

根本君､中野君､園田君､佐々木さん､栗原 君､(秀)

向田君､近藤君､天沼君､江原君､正田君､坪井君
家住さんの卓話なので来ました 田﨑君
家住さん､今朝野菜をもらって来ました 栗原 君(幸)

結婚祝いと誕生祝いを頂いて 星野君
結婚祝いを頂きました｡ありがとうございます 霜村君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君､須田君
星野さん､ありがとうございます 小林 君(惠)

桐生５ＲＣゴルフコンペでシニアの部ドラコン賞を
頂きました 金子君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
※隠居家はこの世とあの世の中間点 野村君
桐商 清瀬祭開催中です｡是非お越し下さい 青山君
朝晩の温度差で体が対応しきれません 奥村君
コンビニで買物をする私の前を横切る時に小学生位
の子が清々しい挨拶をしてくれました 山形君
欠席が続いていますが宜しくお願いします 津久井君

舩戸拠金委員◇ロータリー財団
家住パスト会長の卓話を楽しみにしています

金子君､根本君､中野君､園田君､佐々木さん､
奥村君､正田君､坪井君､阿左美君､栗原 君､(秀)

青山君､向田君､前原君､天沼君､小林 君(惠)

結婚祝いと誕生祝いを頂いて 星野君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君､須田君､田﨑君
帰国してみればジャイアンツは敗けて最初の電話が
株屋とは？ 家住君

舩戸君毎日１４時間程動き廻っていてとても健康(?)です
食べ物が美味しい時期になりましたが食べ過ぎに注
意します 山形君
プミポン国王のご冥福をお祈り申し上げます 野村君
外出に最適な気候ですがもう少し我慢です 近藤君

河内米山 担当◇米山ＢＯＸ ＢＯＸ
家住パスト会長の卓話を楽しみにしています

根本君､中野君､園田君､栗原 君､(秀)

阿左美君､野村君､舩戸君､佐々木さん､
向田君､天沼君､正田君､坪井君､奥村君

結婚祝いと誕生祝いを頂いて 星野君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君､須田君
５ＲＣ合同例会お疲れ様でした 前原君

家住君ノーベル文学賞｢ハルキスト｣は来年も楽しめます
先月の５ＲＣのあと久々に飲み過ぎました 山形君
米山月間に因んで 金子君
霜村さん､ありがとうございました 小林 君(惠)

□広報活動委員会
新木ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介をします。１０
『 』 『 』 。今月は 経済と地域社会の発展月間 と 米山月間 です

、 「 」まず 横組 頁の 会長メッセージは 最後の戦い３ ＲＩ
の表題で 月 日の「ポリオデー」に因んだメッセ１０ ２４
ージです。次に 頁から特集「写真で振り返る日本７
のオリンピックとロータリー」のタイトルで、過去
の東京･札幌･長野の大会が紹介されています。今、
何かと話題のオリンピックですので興味深いです。
それから米山月間に因んで 頁から「よねやまだよ２３
り」が組まれています。そして横組では、シリーズ
「 」 。クラブを訪ねて では佐渡南ＲＣが紹介されています
今月号も「友愛の広場 「卓話の泉」俳壇、歌壇、そ」
して「ロータリー･アット･ワーク」と、ためになる

、 。 、記事 興味の湧きそうな文章が満載です 秋の夜長
是非お読み下さい。

１０月１４日理事会報告

１．10～12月のプログラム内容変更。

11/11新会員卓話→クラブフォーラム『45周年について』

12/9外部卓話→新会員卓話

２．ＩＭ日程変更。 2/18(土)→3/5(日)

３．新会員推薦書を受理。

４．地区役員推薦は会長に一任する。

５．夏季交換学生と1年交換学生については10/31の臨時

5ＲＣ会長幹事会の審議結果で対応する。

６．45周年予算修正 を承認。(米山クラブ創立特別記念寄付)

７．ガバナー公式訪問詳細を確認する。

８．桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会は両クラブの周年行事

開催により今年度は行わない。

９．グローバル補助金奨学生の推薦はクラブ担当者が書類

審査と面接を行った上決定する。

１０．手足の不自由な子供達を守り育む運動に本部費より

クリアファイルを会員数購入する。

桂 建 設 ㈱

家 住 慧 路取締役会長

みどり市笠懸町阿左美763-2

０２７７－７６－７７２３℡
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会 員 卓 話

職業奉仕担当
パスト会長

家住慧路君
（住宅建設）

「私の理解するロータリー
の職業奉仕について」

ロータリーの目的
意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、こ

れを育むことにある。具体的には次の各項を奨励す

る事にある。

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること。

第２ 職業上の髙い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること。

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。

奉仕の理想 ２つの奉仕哲学
第１ 人道的奉仕活動の理念

〝 〟（超我の奉仕）Service Avove Self
他人のことを思いやり他人のために尽くすこ

とでロータリーの公式第１標語です。

第２ 職業奉仕の理念

〝 〟He profiits most who service best
（ 、 ）最もよく奉仕する者 最も多く報いられる

職業奉仕の根幹をなすサブの公式標語です。

五大奉仕（クラブ活動の実際的基準）
第１ クラブ奉仕

第２ 職業奉仕

第３ 社会奉仕

第４ 国際奉仕

第５ 新世代奉仕

以前は５大奉仕委員長がクラブ理事としており、

５大奉仕活動も分かり易かったのですが、最近で

は によって担当となり、以前ほど分かりにくＣＬＰ

くなりました。新会員の方は５大奉仕そのものも

知らないのではないかと思われます。

今日は、今年度奉仕プロジェクト委員会、職業奉仕

担当ということで、５大奉仕の第２部門、職業奉仕の

理念についてお話をしたいと思います。

私がロータリークラブに入会させて頂いた昭和 年５８

当時、職業分類は正確に運営されておりまして、一業

種一人の会員ということで、新会員として推薦された

けれども、競合する会員の反対で入会に至らなかった

ケースもみられました。もともとロータリー活動は、

皆さんご存知の様に、 世紀初頭のシカゴの街は、著２０

しい経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくよ

うになっていました。丁度その頃、ここに事務所を構

えていた青年弁護士ポール･ハリスは、この風潮に堪え

かね、友人 人とお互いに信頼できる公正な取引をし、３

仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展する

ような仲間を増やしたいと、という趣旨でロータリー･

クラブという会合を考えました。ロータリーとは集会

を各自の事務所を持ち回りで順番に開くことから名付

けられました。こうして 年 月にシカゴ･ロータリ１９０５ ２

ークラブが誕生しました。事業の繁栄と親睦を目的に

創立されました。当時は会員同士の物質的相互扶助で

あったため、会員間で行われた取引状況を例会で報告

がなされたようです。

、私がロータリークラブに入会させて頂いた 年前は３３

会員間で仕事をシェアするという考えが現在より強か

った様に思います。ロータリー活動の原点は漠然と自

分の仕事を公正に真剣に取り組み、仕事を通して地域

社会に貢献することが大切である様なことを先輩から

指導されていたようです。ロータリーは歴史的にみて

職業倫理を重んじる実業人、専門職業人の集まりなの

です。尊敬される職業人（私達のクラブではかつての

星野物産の星野精助さん等）が会員におれば、求心力

は増すだろうと思います。

今は世界レベルの奉仕活動を行う団体へと成長して

いると思いますが、その陰で、ロータリーの他の組織

にない職業奉仕の理念がおろそかになっているようで

す。現在では職業分類もほとんど形骸化しております

し、最近の解釈では、無職でも人格がしっかりとして

おれば会員として推挙してもいいのではないかという

議論がなされてきました。

、ロータリーの特色の一つであります職業分類からも

地域の職業の興隆がみてとれます。桐生市は織物の街

ということで、私が入会した頃は５名位糸偏を職業分

類とする会員おりましたが、桐生西クラブには一人も

いなくなって寂しい限りです。

昨今一連の不祥事を起こした企業の中に、ロータリ

アンの企業も多く含まれています。北海道のミートホ

ープは豚肉や鶏肉を偽装表示したり、肉に水を注入し

て重さをごまかしたりしました。伊勢の赤福では賞味

期限が切れて回収した餅のあんを再利用していたのが

わかり、大きな問題となりました。職業奉仕を標榜す

る組織のオーナーが職業倫理にもとる様な犯罪を犯し

ました。テレビの報道でミートホープの社長の胸にロ

ータリーバッジが見てとれまして、ヤバイと思ったの

です。当時の例会でも少し話題になりました。ロータ

リーの職業奉仕の実践と職業倫理を高めることを主な

目的とした団体であることを認識せず。数多く存在す

るボランティア組織の一つ位と思われていたのか、マ

。スコミでもロータリーとの関係は騒がれませんでした

職業奉仕の理念と原点
アーサー・フレデリック・シェルドン

年 月 日、ミシガン州バーノンで生まれ、ミ１８６８ ５ １

シガン大学の経営学部で販売学を専攻しました。

年、シカゴにビジネススクールを設立して、１９０２

サービスの理念を中核に販売学を教えました。

年 月、シカゴ･ロータリークラブに入会致し１９０８ １

ました。

年、ポーランドで開催された全米ロータリー１９１１

クラブ連合会で「 」He prohits most who serves best
の奉仕理念を提唱されました。職業奉仕の根幹を

なすロータリーの標語で、今日まで受け継がれて

います。

職業奉仕の理念は、

「 」He prohits most who serves best

次ページへ続く
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<最も良く奉仕する者 最も多く報いられる>という

モットーで表されています。

このモットーは、シェルドンが提唱したものであ

り、職業奉仕は彼の考え方をそのままロータリー

が受入れ、今日に引き継いでいる他の奉仕団体と

は異なった独自の奉仕理念です。ロータリーの職

業奉仕とは、科学的かつ合理的な企業経営の方法

であり、シェルドンの職業奉仕理念に則った企業

経営をすれば継続的に最高の利益が得られるだろ

うと約束しているのです。そして、それを示すモ

ットーが「最もよく奉仕する者、最も多く報われ

る」なのです。非常に大切なことですが、職業奉

仕実践の受益者はロータリアンなのです。現在の

経営学では、企業のコンプライアンスは当たり前

かもしれませんが、約 年も前に、どの学者より１００

早くこの黄金律をロータリアンに説いたのです。

すごいことだと思います。顧客の満足度を最優先

した事業経営の方法で、結果として、社長から社

員に至るまで髙い職業倫理が達成されていると考

えられています。事業上得た利益は自分一人で得

た利益でなく、その利益をそれぞれにシェアする

心を持って事業を営めば、良い結果が得られ、同

業者もその経営方法を見習い、結果として業界全

体の職業倫理の向上を見る事ができるでしょう。

シェルドンの職業奉仕の理念は

自らだけが儲けるために職業に就いているという

考えを捨てて、顧客の満足度を最優先しつつ、自

らの職業を通じて他人に奉仕するという考えで事

業を営めば、その真摯な態度が顧客の心を捉えて

リピーターとして何度も事業所を訪れたり、新規

のお客を紹介してくれる筈です。その結果、大き

な利潤が得られると共に、その事業所は継続的に

発展していきます。その様な事業所は、結果とし

て髙い職業倫理を持っている筈です。職業奉仕は

職業倫理を高揚する事ではなく、職業奉仕の実践

の結果として髙い職業倫理につながるのです。

ロータリーの職業奉仕の理念は、シェルドンの提

唱した職業奉仕の理念なのです。

私達は何のために働いているのでしょうか？

全ての職業は社会のために必要なのですから、全て

の職業は社会に奉仕するために存在致します。ロー

。タリーの職業奉仕の受益者は私達ロータリアンです

ロータリーの職業奉仕理念を日々の仕事の中で実践

して頂いて、素晴らしい成果を上げて下さい。そし

て社会奉仕活動に拠金して下さい。

追伸

ロータリーの職業奉仕理念については、いろいろな

考えがあります。今回は、田中毅 地区 の講２６８０ ＰＧ

２５８０話録から抜粋させて頂きました。他に佐藤千尋

地区 の唱える天職論、深川純一 地区 の唱ＰＧ ２６８０ ＰＧ

える職業倫理論等、諸説ある事も記しておきます。

《次例会予告》

１０月２８日 (金 ) ライラ研修報告

㈱Ａｃｈｉｅａｍ

今 泉 攻 一代表取締役

桐生市相生町5-2086-3-2Ｆ-3

０２７７－４６－７３１０℡

が2018-19年度 にサミュエル･オオリ氏 ＲＩ会長が2018-19年度

国際ロータリー会長指名委員
会が開かれ、 年度会長2018-19
として、カンパラ・ロータリー
クラブ（ウガンダ）所属のサミ
ュエル・オオリ氏を満場一致で
指名し、 月 日をもってオオ10 1
リ氏が会長ノミニーとなりまし
た。
オオリ氏は、ロータリーには

「変化をもたらそうとする驚く
べき情熱」があるとし、会長として「この情熱と誇
りを生かして、すべてのプロジェクトが平和と繁栄
の原動力となるようにしたい」と考えています。

ロータリーリーダーとしてのオオリ氏の一番の関
心は、会員増強と拡大です。ウガンダでは、自身が
地区ガバナーを務めて以来、クラブ数がわずか クラ9
ブから クラブにふくらみました。もっと多くの女89
性、青少年プログラムの参加者、学友、地域社会の
人びとにロータリーに参加してもらい、今後数年間
にロータリー会員を増やすために、元リーダー、現リ
ーダー、未来のリーダーの協力が必要だと訴えます。

の現Institute of Corporate Governance of Uganda
。以前には、アフリカ開発銀行、ウガンダ商業CEO

銀行、ウガンダ開発銀行の取締役でした。ハーバー
ドビジネススクールを含む米国、英国、日本、スイ
ス、タンザニアの教育機関で、法律、雇用関係、経
営、企業資源管理、マイクロファイナンス、マーケ
ティングを学びました。

年にロータリー入会。以来、ロータリー財団1978
地域コーディネーター、 会員組織地域コーディネーRI
ター、国連環境計画と国連人間居住計画への 代表、RI
理事、インターナショナル・ポリオプラス委員会委RI

員、薬物乱用防止タスクフォースメンバー、監査委
員会の委員、ロータリー財団管理委員、ロータリー
財団財務委員長、投資委員会委員を歴任しました。
ロータリー財団ベネファクターであり、ノラ夫人と
ともにメジャードナーとポール・ハリス・フェロー

（Rotary ウェブサイトより）でもあります。

桐 生 5Ｒ Ｃ 女 子 会 に 参 加
我がクラブの女性会員が幹事役となって、恒例の桐

生５ＲＣ女子会を、 月 日(火)午後 時から本町５１０ １８ ７
８ ２･ １丁目の五番街で開催しました。当日は 名（桐生 南

中央 西 が参加して楽しい時間を過ごしました。当･ ２･ ３）
クラブ参加者は、佐々木綾子会員、井本万里子会員、
浦野幸子会員でした。
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